



Auch, le 5 septembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Education : le Département co-finance une 3ème classe à l'école de Montégut

Ce lundi 2 septembre, le Président du Conseil départemental du Gers, Philippe Dupouy, a inauguré la troisième classe de l'école de Montégut. Cette rentrée scolaire marque ainsi une étape importante dans l'amélioration des infrastructures éducatives de la commune, témoignant de l'engagement du Département en faveur de l'éducation des jeunes Gersois.

L'extension de l'école, avec l'ajout d'une classe modulable supplémentaire, répond à un besoin croissant d'accueil dans cette région en plein essor. L'établissement, situé sur l'axe stratégique Auch-Toulouse, dessert non seulement la communauté d'agglomération d'Auch, mais accueille également des jeunes hébergés à l'hôpital de Roquetaillade. L'augmentation des installations de nouvelles familles dans le territoire a rendu cette extension indispensable pour répondre aux besoins éducatifs locaux.

Le projet, d'un coût total de 139 000 euros, a pu voir le jour grâce à un financement significatif du Département du Gers. En 2020, la commune de Montégut a ainsi bénéficié d'un soutien financier de 32 000 euros, des fonds qui ont permis de concrétiser ce projet structurant.

À travers cet investissement, le Département du Gers réaffirme son engagement à accompagner les communes dans leurs projets, en mettant l'accent sur l'éducation, un secteur essentiel pour le développement et l'avenir du territoire.

Le Mot du Président

« Cette nouvelle classe témoigne de notre volonté de garantir à tous les jeunes Gersois des conditions d'apprentissage optimales, tout en soutenant activement les communes dans leurs projets de développement local. » - Philippe Dupouy, Président du Conseil départemental.